



Grit Klickermann und Kerstin Stadler

19.12.2017 16:40 CET

„Spenden statt Geschenke“ - TAF mobile GmbH unterstützt Kinderhospiz Bärenherz

TAF mobile spendet mit jeder Weihnachtskarte zwei Euro

Auch in diesem Jahr folgte die TAF mobile GmbH dem Motto „Spenden statt Geschenke“. Mit jeder versandten Weihnachtskarte an 500 Kunden und Partner spendete der Softwarespezialist für Lösungen im ÖPNV zwei Euro an das Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig Markkleeberg.

„Dieser Spendeneingang kommt gerade richtig“, freut sich Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. Erst kürzlich wurden etliche Bauanträge zum Ausbau der Patientenwohnungen in 2018 bewilligt. Profitieren werden davon die Kinder und die Eltern aus der Region. „Ob es ein neu ausgestattetes Familienzimmer ist oder eine spezielle Therapie – für die Betroffenen ist diese Hilfe ein großes Geschenk.“

Herzlichen Dank für diese Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de